EL MERCURIO

 Fecha:
 23/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 INTERNACIONAL

 Vpe:
 \$3.837.344
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 19.138

18,65%

Pág: 5

Aumenta la tensión en Medio Oriente:

Hezbolá anuncia "una nueva fase" en la batalla contra Israel

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, dijo que si el grupo islamista "no ha entendido el mensaje" tras la escalada de ataques de los últimos días, pronto "lo entenderá".

AGENCIAS

Israel y el movimiento islamista Hezbolá intercambiaron nuevas amenazas ayer en un contexto de escalada de la violencia transfronteriza, al tiempo que la comunidad internacional exhortó a la moderación ante los temores de una "guerra total".

El número dos de Hezbolá, Naim Qasem, dijo que el grupo islamista libanés había entrado en una "nueva fase" en la batalla que libra contra Israel desde que estalló la guerra en la Franja de Gaza hace casi un año.

"Hemos entrado en una nueva fase", la del ajuste de "cuentas pendientes", declaró durante el funeral de Ibrahim Aqil, un alto rango militar muerto el viernes en un bombardeo israelí.

"Las amenazas no nos detendrán: estamos preparados para todos los escenarios militares" frente a Israel, añadió en las que constituyen las primeras declaraciones oficiales de un alto cargo del partido después del ataque israelí.

Según las autoridades libanesas, al menos 16 miembros de Hezbolá murieron en este bombardeo, que mató a 45 personas en total, entre ellas civiles.

La "semana más difícil" para Hezbolá

Mientras que el Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, elevó el tono ayer contra Hezbolá, tras varios días de silencio. "En los últimos días, hemos infligido a Hezbolá una secuencia de golpes que no se imaginaba", dijo el *Premier* en un breve mensaje en video. "Si Hezbolá no ha entendido el



CIENTOS DE SIMPATIZANTES de Hezbolá asistieron ayer al funeral del jefe miliciano Ibrahim Agil en Beirut.

mensaje, les prometo que lo entenderá", añadió pocas horas después de que el grupo libanés disparara los proyectiles contra territorio israelí que en su mayoría fueron interceptados, pero algunos de ellos lograron impactar en el distrito de Haifa por primera vez en meses, a 60 kilómetros de la frontera, dejando heridos y daños, según informó el Ejército.

El ministro de Defensa de Israel, Yoav Gallant, dijo ayer que "la semana pasada fue la más difícil en la historia de Hezbolá". "Continuaremos utilizando todos los medios a nuestra disposición para lograr nuestro objetivo: garantizar el regreso seguro de las comunidades del norte de Israel a sus hogares", advirtió durante su evaluación del escenario en la frontera junto al Comando Norte del Ejército.

El titular de Defensa no men-

cionó las explosiones de los miles de dispositivos de comunicación en manos de Hezbolá que dejaron una treintena de muertos y más de 3.000 heridos, pero sí mencionó del bombardeo israelí del viernes pasado.

Preocupación en la comunidad internacional

El secretario general de la ONU, António Guterres, advirtió del riesgo de que Líbano se convierta en "otra Gaza", en referencia a la guerra entre Israel y Hamas en el territorio palestino.

Mientras que el canciller egipcio alertó del riesgo de una "guerra total" a medida que se intensifican los combates entre Israel y el Hezbolá en Líbano, y afirmó que la escalada socava los esfuerzos para alcanzar un alto el fuego en Gaza.